

令和6年6月11日 発行

校長ブログ令和6年度第2号（通算16号）



「わとくのサンルームから」

兵庫県立和田山特別支援学校

←本校ブログページのQRコードです。

校長 野口 照正

前回からの発行が1か月ほど空いてしまいました、申し訳ございません(; ∀ ;)

1 令和6年度運動会について



令和6年度 県立和田山特別支援学校 運動会プログラム	
9:40 小学部運動会開始	小学部
『みんなでいでて！ フルーツバフェ』	
10:07 遅延	
10:10 休憩 学部入れ替え（小学部→中学部）	中学部
10:25 中学部集合	
10:35 中学部運動会開始	
7 60のじつに』	
11:07 遅延	
11:10 休憩 学部入れ替え（中学部→高学年）	高学年部
11:20 高等部集合	
11:25 高等部運動会開始	
『 I'm possible 』	
12:17 遅延	
12:20 終了	

予定通り、6月8日（土）に実施が出来ました。

今年度は保護者参加のプログラムを各学部で設定しました。児童・生徒の発達段階や個々の個性が發揮できるよう、工夫された内容でした。

参観された保護者のご協力もあり、楽しい時間が過ごせました。

近日中に、学校ブログにも掲載されますので、是非ご覧ください。

2 5月雑感



5月GW明けも、「わとく」の児童・生徒は、元気よく登校ができていました。運動会に向けての準備も始まり、とても賑やかでした(^_^)v

9日（木）は、今年度初めての全校集会をしました。小学部、中学部、高等部の皆さんが出でて参加しましたので、とても賑やかでした！6月の全校集会も楽しみにしています。

3 「わとく応援隊」がますますパワーアップ！

↓本校ブログの記載ページです

本校のコミュニティ・スクール「わとく応援隊」の皆さん
が、5月29日に小学部児童を対象にして、絵本の読み聞か
せをしていただきました。この取り組みは、会を重ねるごと
に内容が深まっています。今回はダンスや動植物のふれあい
体験もありました！

そして、次回の企画は桁違いのグレードアップになりそう
な…。「おとの部活動」を合言葉に、会員の皆さんのが楽しみながら取り組んでおられます。乞
うご期待ですネ(^_-)



通勤途上で景色で、黄金色に光る収穫前の麦畑と青々とした田植えを終えた水田のコントラ
ストが美しいところがあり、とても癒されています。そろそろ「梅雨入り」でしょうか…。農
作物の収穫を考えると、程ほどの雨降りならば歓迎ですが、警報の発令や災害をもたらすよう
な台風や豪雨は、ご勘弁を願いたいですね(^^;)

最後までお読みいただき、ありがとうございました。